

„Landshut läuft“ 2018 “Landshut läuft“ 2018

Ein höchst motiviertes Team von sportlichen HA-BE-Mitarbeitern nahm an dem jährlich stattfindenden Benefizlauf „Landshut läuft“ teil, der bereits zum 12. Mal vom LIONS CLUB Landshut-Wittelsbach organisiert und durchgeführt wurde.

Das HA-BE Team setzte sich aus insgesamt 21 Läuferinnen und Läufern zusammen, die in den Distanzen Halbmarathon, 10 km bzw. 5 km antraten.



Bei strahlendem Sonnenschein und bis zu 27 °C trugen dieses Jahr mehr als 3.000 Teilnehmer dazu bei, dass soziale Projekte für Kinder und Jugendliche. ♦

A highly motivated team of athletic HA-BE employees participated in the annual charity run “Landshut läuft”, which was organized and carried out by the LIONS CLUB Landshut-Wittelsbach for the 12th time.

The HA-BE team comprised a total of 21 runners who competed in the half marathon, the 10K or 5K race.

In brilliant sunny weather with temperatures of up to 27 °C, more than 3,000 runners participated this year, ensuring that social projects for children and youths in the region can continue to be sponsored through the proceeds generated. ♦